

県政の主な動きをお伝えします。

ホームページ「[こちら知事室です](#)」に、定例記者会見のようすや県政の考え方も掲載しています。また、「[奈良県フォトニュース](#)」(www.pref.nara.jp/43322.htm)で県内のニュース等を写真と記事でお伝えしています。ぜひご覧ください。

平成29年度奈良県防災総合訓練

9月10日、災害時の防災関係機関の連携強化と住民の防災意識の高揚を目指して、「平成29年度奈良県防災総合訓練」を生駒市内で実施しました。大規模地震を想定したこの訓練には、地域住民、警察、消防、自衛隊、ライフライン機関、医療関係機関などの77団体、約1200人が参加しました。

生駒山麓公園では、被災地での救出・救助訓練や復旧活動訓練、医療救護・搬送訓練、航空機・ヘリコプターによる情報収集訓練、要救助者のピックアップ訓練



倒壊家屋からの被災者救出訓練

を行いました。また、生駒市体育協会滝寺S.C.体育館では、自主防災組織や住民の参加による避難所開設・運営訓練や避難所医療訓練を行いました。災害による被害を最小限に抑えるためには、住民の皆さんによる「自助」「共助」の地域防犯力の向上が重要です。県では、今後も防災意識の向上を目指した取り組みを行っていきます。

弾道ミサイル落下時の行動について

ミサイルが落下する可能性がある場合は、Jアラートや緊急速報メールなどにより緊急情報をお知らせします。

屋外にいる場合

● 近くの建物の中か地下に避難する

建物がない場合

● 物陰に身を隠すか、地面に伏せて頭部を守る

屋内にいる場合

● 窓から離れるか、窓のない部屋に移動する

国民保護

検索

問 県防災統括室 ☎0742-27-7006 ☎0742-23-9244

「大宮通り新ホテル・交流拠点事業」起工記念式典

奈良での滞在型観光と人々の交流を促進する新たな拠点を創出するため、奈良市中・心部(奈良市三条大路一丁目)で進めている「大宮通り新ホテル・交流拠点事業」の起工記念式典を、9月15日、奈良春日野国際フォーラムで開催しました。

式典では、荒井正吾奈良県知事より「交流、宿泊、放送の拠点が一体となって大宮通りに展開されることは、奈良の観光発展に大変心強い」とあいさつがあり、続いて工事に着工したコンベン



交流拠点施設イメージ



握手を交わすマリオットインターナショナル社 ショーン・ヒル上席副社長、荒井知事、NHK奈良放送局 村田直樹局長、森トラスト株式会社 伊達美和子代表取締役社長

ション施設等交流拠点施設の事業概要説明や、施工者による安全宣言が行われました。

交流拠点施設には、国際会議などに対応できるコンベンション施設や、観光振興施設、多彩な賑わいを創出する屋外多目的広場を機能的に配置し、奈良県産の木材も使用した古都奈良にふさわしい天平建築をモチーフとしたものとなる予定です。

隣接地で進められるホテル事業(JWマリオットホテル奈良)やNHK奈良放送会館の移転事業と連携をとりながら、東京オリピック・パラリンピックが開催される2020年春の「まちびらき」を目指します。

問 県大宮通り新ホテル・交流拠点事業室 ☎0742-27-8873 ☎0742-27-7685

「国文祭・障文祭なら2017」開催中

ビッグ幡 in 東大寺



9月1日(金)～3日(日)
東大寺大仏殿前
(奈良市)

「花鳥風月」をテーマに募集した障害のある人の絵画作品を「幡」にデザインし、東大寺大仏殿前に掲揚しました。

将棋フェスティバル



9月9日(土)～10日(日)
生駒市図書館(生駒市)

部門別の将棋大会やプロ棋士による将棋講座、指導対局などを実施しました。

農村文化の魅力を未来へ伝える
シンポジウム



9月10日(日)
なら100年会館(奈良市)

伝統祭事を育んできた農村文化の魅力を伝えるシンポジウムを開催しました。

キラリと輝く!
特別支援学校アート展2017



9月9日(土)～20日(水)
県文化会館(奈良市)

特別支援学校の生徒や卒業生の「キラリと輝く!」作品を展示しました。

11月30日まで開催される「国民文化祭」全国障害者芸術・文化祭から9月に開催されたイベントをピックアップしてお伝えします。

パラアート展



9月8日(金)～11日(月)
ギャラリーおやさとほか(天理市)

書道をはじめとした全国の障害者アーティストによる作品展示や手話演劇などを開催しました。

ゴスペルの祭典 in なら



9月16日(土)
県文化会館(奈良市)

全国から集まったゴスペルチームが力強い歌声を披露しました。

食文化シンポジウム
はじまりの奈良



9月17日(日)
奈良春日野国際フォーラム麓(奈良市)

奈良ゆかりの食の素材と食文化をどう受け継いでいくかをテーマにシンポジウムを開催しました。

フォーラム・NARA
第1回「日本文化の源流を探る」



9月23日(祝)
県文化会館(奈良市)

奈良発祥とされる文化を通して、日本文化の源流を探るシンポジウムを開催しました。

問 県国民文化祭・障害者芸術文化祭課 ☎0742-27-8478 FAX0742-27-8466